

PERTANYAAN	INFORMAN 1	INFORMAN 2	INFORMAN 3	INFORMAN 4
<p>1. Apa saja kegiatan yang dilakukan dalam pelaksanaan kegiatan sosialisasi atau pelatihan penanggulangan bencana banjir?</p> <p>2. Apa saja yang perlu dipersiapkan di dalam merancang kegiatan sosialisasi atau pelatihan penanggulangan banjir tersebut?</p>	<p>Kegiatan-kegiatan yang dilakukan dalam kegiatan sosialisasi ini adalah berupa <i>workshop</i> mengenai tata cara penanggulangan bencana banjir, pelatihan atau simulasi kesiapsiagaan, dan ajakan ke masyarakat untuk menjaga lingkungannya.</p> <p>Yang perlu dipersiapkan adalah pertama, kami mengadakan rapat internal guna mengadakan konsultasi pada masing-masing bidang yang mengacu kepada Tupoksi ( Tugas Pokok dan Fungsi) BPBD Provinsi Lampung, yang didasarkan pada kebutuhan dan situasi saat itu agar efektif dan efisien dalam penerapannya. Setelah keputusan telah diperoleh maka kami mengadakan rapat koordinasi dengan satuan kerja lembaga terkait dengan penanggulangan bencana banjir, seperti BMKG, Dinas Sosial, Dinas Kesehatan, Dinas Pertanian, PU, Kepolisian, serta pihak-pihak terkait lainnya, disini diputuskan kegiatan-kegiatan apa saja yang dilakukan dalam</p>	<p>Didalam sosialisasi penanggulangan bencana banjir ini, kegiatan yang dilakukan berupa pelatihan, pemberian informasi tentang tata cara menanggulangi bencana banjir, serta kiat-kiat yang bila dilakukan apabila menghadapi bencana banjir</p>		

<p>3. Bagaimana proses pembagian kerja didalam kegiatan sosialisasi atau pelatihan penanggulangan bencana banjir ke masyarakat?</p> <p>4. Apa manfaat kegiatan sosialisasi atau pelatihan penanggulangan bencana banjir tersebut bagi masyarakat?</p>	<p>kegiatan sosialisasi penanggulangan bencana banjir tersebut, siapa saja pihak yang akan diundang, serta pemilihan tempat sosialisasi dan anggaran dana yang akan dikeluarkan</p> <p>Proses pembagian kerja itu dimulai dari ditunjuknya PPTK( Pejabat Pelaksana Teknik Kegiatan) kemudian pada saat kegiatan tersebut akan dilaksanakan, maka dibentuklah panitia pelaksana kegiatan yang terdiri dari Ketua Pelaksana, Sekertaris, dan anggota. Disini juga ditentukan siapa saja yang akan menjadi pembicara dalam sosialisasi tersebut</p> <p>Kegiatan ini bermanfaat dalam memberikan informasi meningkatkan kesadaran, kemampuan, dan peran serta masyarakat dalam perlindungan terhadap ancaman bencana bajir yang akan terjadi dimasa datang</p>	<p>Kegiatan ini bermanfaat dalam memberikan informasi mengenai penanggulangan bencana banjir ke masyarakat, sehingga diharapkan dapat memberikan kesiapan bagi semua pihak dalam menghadapi kemungkinan situasi bencana banjir di masa yang akan datang</p>	<p>Kegiatan ini bermanfaat dalam memberikan info-info mengenai penanggulangan bencana banjir ke masyarakat</p>	<p>Kegiatan ini bermanfaat dalam memberikan info-info mengenai penanggulangan bencana banjir ke masyarakat sehingga masyarakat dapat siap siaga dalam menghadapi bencana banjir di masa yang akan datang.</p>
---	--	---	--	---

<p>5. Apakah pentingnya kegiatan mensosialisasikan penanggulangan bencana banjir tersebut bagi BPBD Provinsi Lampung?</p>	<p>Kegiatan ini sangatlah penting, karena dapat meningkatkan kesadaran, kemampuan dan peran serta masyarakat dalam perlindungan terhadap ancaman bencana yang terjadi. Sehingga dapat memperkecil, mengurangi, meminimalisir bencana banjir.</p>	<p>Tentunya sangat penting karena dengan adanya kegiatan ini, secara tidak langsung akan meminimalisir, mengurangi, memperkecil dampak atau akibat kejadian suatu bencana banjir.</p>	<p>Menurut saya semua kegiatan yang dijalankan ini sangat penting, karena semua kegiatan memiliki hubungan atau kolerasi dari semua kegiatan pelaksanaan penanggulangan bencana banjir.</p>	<p>Kegiatan sosialisasi ini sangatlah penting, karena diharapkan dapat meningkatkan kesadaran, masyarakat dalam perlindungan terhadap ancaman bencana banjir yang terjadi.</p>
<p>6. Siapa sajakah sasaran BPBD saat ini dan apa harapan BPBD dimasa yang akan datang?</p>	<p>Segmentasi atau sasaran BPBD yang paling mendasar adalah masyarakat, khususnya masyarakat yang berada di daerah rawan bencana banjir, selain itu ialah pihak/ lembaga/ aparaturnya lain yang juga bertanggung jawab dengan penanggulangan bencana banjir. Harapannya ialah terwujudnya kesadaran, dan peran serta masyarakat dengan adanya kegiatan sosialisasi tersebut. Serta terciptanya koordinasi yang baik dan sepadan dengan pihak/ instansi terkait sehingga penanggulangan bencana banjir dapat dilaksanakan dengan efektif dan efisien. BPBD memiliki segmentasi khusus dalam melakukan sosialisasi seperti bencana banjir, BPBD mengundang sejumlah masyarakat yang berada di daerah yang wilayahnya sering terkena banjir, seperti masyarakat di daerah rendah.</p>	<p>Tentu saja sasaran atau segmentasi dari kegiatan ini adalah masyarakat, terutama yang tinggal di daerah rawan banjir. Harapannya masyarakat menjadi sadar dan mau menjaga lingkungannya agar ancaman bencana banjir bisa diminimalisir.</p>	<p>Masyarakat yang tinggal di daerah rawan bencana banjir seperti daerah dataran rendah, serta satuan kerja terkait, yang ikut ambil andil dalam penanggulangan bencana. Harapannya adalah masyarakat akan semakin sadar, akan perlindungan terhadap ancaman bencana banjir yang juga didukung oleh mantapnya satuan perlindungan masyarakat dan manajemen penanggulangan bencana.</p>	<p>Sasaran dilaksanakannya kegiatan ini adalah masyarakat di daerah rawan bencana banjir. Harapannya adalah terwujudnya kesadaran, kemampuan, dan peran serta masyarakat dalam perlindungan terhadap ancaman bencana banjir.</p>

<p>7. Bagaimana ketersediaan dana dan fasilitas didalam pelaksanaan kegiatan sosialisasi penanggulangan banjir tersebut?</p>	<p>Karena BPBD Provinsi Lampung masih tergolong lembaga yang baru, jadi sarana dan finansial pun masih terbilang kurang terutama masalah kendaraan. Sehingga masih membutuhkan aliran bantuan dari pusat atau BNPB dan Pemerintah Provinsi melalui APBD.</p>	<p>Sebenarnya anggaran dana serta sarana dan prasarana yang dimiliki BPBD masih terbilang kurang, karena BPBD masih mendapatkan aliran bantuan dari pusat maupun serta dari anggaran pendapatan belanja daerah.</p>	<p>Sebenarnya anggaran dana dan sarana masih bisa dibilang belum cukup memadai, tapi setidaknya anggaran dan sarana tersebut sudah cukup mendukung kegiatan yang dilakukan BPBD. Untuk masalah finansial dan sarana pelaksana kegiatan, jujur kami masih memperoleh bantuan dari pemerintah pusat (BNPB) dan pemerintah daerah (APBD).</p>	<p>Untuk masalah finansial dan sarana pelaksana kegiatan, jujur kami masih memperoleh bantuan dari pemerintah pusat (BNPB) dan pemerintah daerah (APBD).</p>
<p>8. Siapakah yang menyediakan dana dan fasilitas tersebut?</p>				
<p>9. Media apa saja yang digunakan untuk mendukung pelaksanaan sosialisasi penanggulangan bencana banjir tersebut?</p>	<p>Media yang digunakan untuk mendukung jalannya kegiatan ini adalah <i>brochure</i>, <i>leaflet</i>, poster, <i>billboard</i>, rambu-rambu bahaya banjir, dan pengadaan EWS (<i>Early Warning Sistem</i>) yang bekerja sama dengan BMKG. Selain itu, kami juga membuat spanduk yang isinya menyangkut diadakannya kegiatan sosialisasi atau pelatihan penanggulangan bencana yang dipajang di daerah-daerah yang dekat dengan lokasi. Sehingga masyarakat dapat</p>	<p>Media yang mendukung adalah media cetak seperti <i>brochure</i>, poster, <i>leaflet</i>, dan media elektronik seperti <i>Early Warning System</i> (EWS), disini kami bekerja sama dengan BMKG dalam memberikan informasi cepat mengenai adanya cuaca ekstrim yang datang, yang</p>		<p>Media yang mendukung adalah seperti poster dan <i>brochure</i> waspada bencana banjir yang isinya tentang macam-macam tata cara penanggulangan bencana banjir, serta spanduk yang berisikan informasi adanya kegiatan</p>

	mengetahui adanya kegiatan pelatihan tersebut.	memungkinkan terjadinya bencana banjir, dalam hal ini kami dibantu oleh <i>provider</i> telekomunikasi seperti <i>Indosat</i> dan <i>Telkomsel</i> . Jadi begitu ada informasi tentang cuaca ekstrim yang terjadi, para <i>provider</i> tersebut akan memberikan informasi langsung ke masyarakat melalui <i>Short Message Service</i> (SMS).		sosialisasi yang dilakukan BPBD Provinsi Lampung.
10. Seperti apakah rancangan pesan yang digunakan pada media tersebut?	Isi pesannya mengenai tata cara atau tindakan yang dilakukan jika terjadi banjir.	Mungkin bisa langsung dilihat pada <i>brochure</i> atau poster, yang sudah ada.		Seperti yang tadi saya utarakan, isinya tentang macam-macam tata cara penanggulangan bencana banjir, serta spanduk yang berisikan informasi adanya kegiatan sosialisasi yang dilakukan BPBD Provinsi Lampung.
11. Adakah hambatan yang dialami BPBD Provinsi Lampung	Hambatan yang dialami BPBD Provinsi Lampung dalam kegiatan mensosialisasikan penanggulangan bencana banjir adalah anggaran yang	Tentu saja dalam menjalankan suatu rencana kegiatan pasti mengalami kendala atau	Hambatan yang dialami BPBD Provinsi Lampung dalam	Hambatan dan kendala yang kami alami itu adalah dana , sarana dan prasarana yang terbatas, serta

<p>dalam melaksanakan kegiatan strategi komunikasi tersebut? Sebutkan!</p>	<p>terbatas, sarana dan prasarana yang belum cukup memadai, serta kurangnya sumber daya manusia yang berkualitas. Selain itu perubahan personel yang begitu cepat di dalam sistem kerja pemerintah, sehingga perlunya penyesuaian kerja kembali apabila terjadi perubahan personel atau bidang kerja.</p>	<p>hambatan. Hambatan dan kendala yang kami alami itu adalah dana , sarana dan prasarana yang terbatas, serta kurangnya sumber daya manusia yang berkualitas.</p>	<p>penanggulangan bencana adalah perubahan personel yang begitu cepat di dalam sistem kerja pemerintah, sehingga perlunya penyesuaian kerja kembali apabila terjadi perubahan personel atau bidang kerja. Selain itu anggaran yang bisa dikatakan kurang.</p>	<p>kurangnya sumber daya manusia yang berkualitas.</p>
<p>12. Bagaimana BPBD Provinsi Lampung mengidentifikasi respon publik terhadap kegiatan yang telah terlaksana?</p>	<p>Dalam mengidentifikasi respon publik, biasanya dilihat dari antusias masyarakat terhadap kegiatan sosialisasi yang telah dilaksanakan, itu terbukti dengan banyaknya masyarakat yang sangat berterima kasih dengan adanya kegiatan seperti sosialisasi dan pelatihan tersebut. Karena dengan adanya kegiatan yang dilakukan BPBD tersebut, masyarakat menjadi semakin mengerti akan pentingnya perlindungan terhadap berbagai macam ancaman bencana yang terjadi.</p>	<p>Biasanya kami mengadakan peninjauan ulang ke daerah-daerah yang diundang dalam kegiatan sosialisasi penanggulangan banjir tersebut.</p>	<p>Cara kami mengidentifikasi respon publik adalah dengan mengadakan peninjauan ulang ke daerah-daerah yang diundang dalam kegiatan sosialisasi penanggulangan banjir tersebut. Kami akan menanyakan kepada masyarakat di daerah tersebut apakah pesan penanggulangan tersebut telah sampai ke mereka atau belum.</p>	<p>Setelah mengadakan suatu kegiatan sosialisasi, biasanya kami mengadakan peninjauan ulang ke daerah-daerah yang kami undang tersebut, apakah pesan yang dimaksud telah sampai, atau belum.</p>

**Tabel 3. Tabel Display Reduksi**